
 

 

令和 6 年 11 月定例教育委員会会議録 

 

日 時 

 

出席委員氏名 

 

出席を求めた事務局職員 

 

 

 

議案等 

 

 

傍聴者 

 

開会 

教育長あいさつ 

 

 

議事録署名者の指名 

 

教育長 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 6 年 11 月 28 日（木）13 時 30 分～14 時 05 分 

 

松本教育長、酒見委員、山口委員、西山委員、藤田委員 

 

教育部長（梶原）、教育副部長兼教育総務課長（松本）、学校教

育課長（杉原）、生涯学習課長（伴）、市民図書館長（鴻上）、   

スポーツ課長（金子）、国スポ・全障スポ推進課長（松尾） 

 

議案第 18 号 伊万里市文化財保護審議会委員の委嘱について 

報告第 22 号 教育委員会人事異動について 

 

なし 

 

ただ今から、令和 6 年 11 月の定例教育委員会を開催します。 

本日は私のほか、委員全員ご出席いただいておりますので、

本会は成立となります。 

 

山口委員、藤田委員 

 

前回会議録の報告・承認に移ります。報告をお願いします。 

 

10 月定例教育委員会の概要を報告します。10 月定例教育委

員会は、10 月 24 日（木）、第 3 会議室において教育長及び委員

全員出席のもと、開催しました。議事録署名者として、酒見委

員、西山委員を指名させていただき、前回会議録の報告を求め、

承認をしたあと、教育長の報告を受け、議案・議事の審議に入

りました。はじめに、報告第 21 号「伊万里市会計年度任用職員

の任用について」、報告事項「令和 6 年伊万里市議会第 3 回定

例会（決算審査特別委員会）について」報告を行いました。 

次に、11 月定例教育委員会の日程について協議し、11 月 28

日（木）13 時 30 分から第 3 会議室で開催することと決定しま

した。最後に、議事第 2 号「令和 6 年度伊万里市教育委員会表

彰受賞者の選考について」、個人情報を含むため、非公開で審議

を行い、追加の受賞者を決定しました。以上、前回会議録につ

いての報告となります。 

 



 

2 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前回会議録についての報告がありましたが、ご質問等はござ

いませんでしょうか。（なし。）ただ今の報告のとおり承認して

よろしいでしょうか。（はい。）それでは、前回会議録について

は承認とします。 

 

次に教育長の報告です。 

11 月はいろんな行事があっておりますので報告します。11 月

2 日は子ども話し方大会がありました。子どもたちがしっかり

とした考えをもっているなと感じましたし、審査員からも話し

方についてもレベルが上がっているという声がありました。3

日は市政施行 70 周年の記念式典がございました。先日の校長

会でも話したのですが、この 70 周年の式典や教育委員会表彰

式での表彰、学校の 150 周年記念式典の中での感謝状の贈呈な

ど、学校というのはいろんな方にお世話になっているなと思っ

たところです。また、この後、12 月 1 日は大川内小学校の 150

周年記念式典が予定されています。11 月 6 日は、せいら（教育

支援センター）に通う子どもたちが（自宅に）芋ほりにまいり

ました。子どもたちは畑に転がるような感じで泥まみれになっ

て作業をしていて、あれだけ土に触れるのは気持ちいいだろう

なという風に思いました。いろんな言葉を発して、会話をして、

そういった場はやはり必要なのだと感じましたし、土の力、泥

遊びの力と言いますか、今回は小学生が多かったこともあり、

そういう印象を受けました。その後、焼き芋会が行われたと聞

いており、楽しんでくれたと思います。14、15 日は全国の史跡

整備市町村協議会の臨時大会に出席しました。全国の市町村か

ら文化財の予算をしっかり確保していただくよう、文化庁を通

して国会議員に要望に行ってきました。本当に今しなければな

らないのかという説得力が文化財は少し弱いようで、実際、後

回しになるケースも多いのですが、ただ議員にはしっかりと必

要性は分かっていただけたかと思います。市連 P11 月委員会に

は、教育委員さんもご出席いただきありがとうございました。

市としても市連 P に対して支援をしていきたいと思っておりま

す。23、24 日は伊万里ウオークに伊万里市文化祭、伊万里湾大

花火、ケロポンズのファミリーコンサート、市内一周駅伝競走

大会と多くの行事があり、市民の皆さんの笑顔であったり、歓

声であったり、活気があるなと感じたところでした。それから、

「市長と話そう あしたの伊万里」ということで、市内 13 町を

市長と一緒にまわり始めています。11 月は波多津と牧島で開催

し、市が取り組んでいること、またこれからやろうとしている
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教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育副部長兼教育総務課長 

 

教育長 

 

 

生涯学習課長 

 

 

酒見委員 

 

生涯学習課長 

 

教育長 

 

 

 

教育総務課総務企画係長 

 

 

 

教育長 

 

ことを紹介して、市民の皆さんから声を聴くという趣旨でやっ

ています。委員の皆さんも地元等で参加いただれければと思い

ます。また、明日は市町村教育委員会研究協議会の研修があり

ますので、よろしくお願いします。 

以上、私からの報告であります。ご質問等はありませんか。

（なし。） 

 

それでは、議案・議事の審議に入ります。本日は議案が 1 件、

報告が 1 件となっております。議案第 18 号「伊万里市文化財

保護審議会委員の委嘱について」は、人事案件であり個人情報

を含みますので、「非公開」として審議することが適当と考えま

すが、いかがでしょうか。（異議なし。） 

異議なしと認め、「非公開」として本日最後に審議を行いま

す。 

それでは始めに、報告第 22 号「教育委員会人事異動につい

て」、事務局から説明をお願いします。 

 

（報告第 22 号について説明） 

  

報告第 22 号について、ご質問等がございましたらお願いし

ます。 

 

補足説明として、欠員が生じておりました文化財係の学芸員

としての採用となります。 

 

正規採用者ですか。 

 

はい。 

 

ほかにございますか。（なし。） 

その他に移ります。 

次回の定例教育委員会の日程についてお願いします。 

 

次回の定例教育委員会の日程については、12 月 24 日（火）、  

13 時 30 分から第 3 会議室で行いたいと思いますが、いかがで

しょうか。 

 

よろしいでしょうか。（はい。） 

それでは、次回は 12 月 24 日（火）13 時 30 分から定例教育
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教育副部長兼教育総務課長 

生涯学習課長 

スポーツ課長 

国スポ・全障スポ推進課長 

市民図書館長 

学校教育課長 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

 

生涯学習課長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

西山委員 

 

学校教育課長 

 

 

 

西山委員 

 

 

 

 

 

 

委員会を行います。よろしくお願いします。 

次に、行事予定等の事務連絡をお願いします。 

 

 （行事予定等について説明） 

（行事予定等について説明） 

（行事予定等について説明） 

（行事予定等について説明） 

（行事予定等について説明） 

（行事予定等について説明） 

 

行事予定等、事務連絡がございました。ご質問等はあります

か。（なし。） 

 

それでは、これより議案第 18 号 伊万里市文化財保護審議会

委員の委嘱について、非公開にて審議を行います。 

 

（議案第 18 号について説明） 

 

（非公開にて審議） 

 

それでは、議案第 18 号については承認してよろしいでしょ

うか。（異議なし。） 

異議なしと認め、承認いたします。 

 

 全体を通して質問等ございますか。 

 

修学旅行が例年と時期が違っているのはなぜですか。 

 

今年に限っては、国民スポーツ大会・全国障害者スポーツ大

会の関係でバスの借り入れができなかったものと聞いており

ます。 

 

 教員採用の問題で、応募する人がいないと言われています

が、分かる範囲で結構ですので、佐賀県の実態はどうなのか。

以前、小学校の教員が 12 月頃に採用試験があっておりました

が、今年度も実施されるのか、中学校もそうなのか、教科によ

るのか、60 歳以上の枠が増えていくのか、全体的なことで不足

を補うことができるのかなど、佐賀県の実態を教えてくださ

い。 
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学校教育課長 

 

 

西山委員 

 

 

教育長 

 

 

 

 

西山委員 

 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 秋選考は終わっております。小学校と中学校は教科が決まっ

ておりました。 

 

 応募状況は充足していましたか。募集はしたけど、応募がな

かったともお聞きします。 

 

 佐賀県は、小学校は昨年より応募者は増えておりました。中

学校は選考して取れなかった教科のみの募集を行ったようで

す。全国的にどこも秋選考を始めたり、早期に選考したり教員

確保に取り組んでいるようです。 

 

教員の大変さばかり言われており、大変だけれど大切な仕事

であると、教育委員会で伝えられる機会があればと思い、話し

ました。 

 

 教員に対して、マイナスイメージがどうしても付いてしまっ

ているのですが、校長会や学校訪問などでも話したことがあり

ますが、教員の魅力、やりがいはありますし、子どもたちと感

動を共有できるなど教員ならではの魅力があるので、そういっ

たことを発信していこうと話はしております。 

 

 ほかにございますか。（なし。） 

 それでは、以上をもちまして、令和 6 年 11 月の定例教育委

員会を閉会します。 

（14 時 05 分 閉会） 

 

 


